

añosluz
EN EL MUNDO

ALVENTUS
viajes



IRÁN

Esencias de Persia en Semana Santa
Salida especial en grupo



Irán es un país que sorprende y seduce al viajero. Los atractivos son incontables y colmarán con creces las expectativas de cualquier visitante. El paisaje variado, el clima benigno, antiguas y grandes ciudades, recónditas aldeas, historia, arte, religión, gastronomía y por encima de todo sus gentes, son algunas de las referencias que permiten disfrutar del viaje por las tierras de la antigua Persia. Para poder dar con la magia, el exotismo y la esencia de Irán es importante acudir sin ideas prefijadas, hemos de permitirnos el placer de descubrir, así es como encontraremos la esencia de este extraordinario país. La herencia histórica dejada por el imperio persa a lo largo de los siglos la veremos en lugares míticos. Ciudades fascinantes nos trasladan a los fastos de las Mil y una Noches y a los tiempos en que la Ruta de la Seda era la vía de comunicación más importante del mundo. Es en los bazares donde se concentra la mejor oferta y allí se podrá adquirir finas obras de arte, maravillosas alfombras, piezas de cerámica... De todos los tesoros que Irán ofrece, el mejor es el de los propios iraníes. Junto con su carácter sensible, bondadoso y siempre dispuesto a ayudar, es sin duda su hospitalidad y cortesía lo que más impacta al viajero.

ITINERARIO:

9 abril: Vuelo ciudad de origen – Teheran.

Salida en vuelo regular con destino a Teheran, vía Estambul. Noche a bordo.

10 abril: Llegada a Teheran, visitas.

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel para desayunar.



Teherán fue una pequeña ciudad ajardinada privilegiada por ubicación estratégica entre los oasis del centro del país y la cuenca del Fars. A partir del siglo XIX, los Shah transformaron el barrio de Arg construyendo grandes palacios, imponentes mezquitas, murallas sólidas con hermosas decoraciones de porcelana, hasta convertirla en la capital del país. Hoy es el centro político y financiero

de Irán y la arquitectura contemporánea tiene gran relevancia. Visitaremos el lujoso Palacio de Golestan y el museo de joyas (de sábado a martes 14:00-16:00); visita opcional del Museo arqueológico. Por la tarde, tiempo en el bazar para ultimar compras. Alojamiento.

11 abril: Teheran, visitas.

Tras el desayuno proseguiremos nuestro city tour visitando el Palacio Niavaran, conoceremos toda la historia que rodea al palacio hasta que fuera abandonado tras la expulsión del Sha tras la Revolución Islámica en 1979, y el Palacio Saadabad, el cual fue la residencia vacacional del Sha Pahlevi y su esposa Farah Diba, observaremos la ostentabilidad del recinto, lleno de bosques, palacetes y lujo que rodean a cada una de las habitaciones que se distribuyen a lo largo de la residencia.

Panorámica de las montañas de Darband para terminar visitando la torre Milad, sexta torre más alta del mundo y desde contemplaremos la vista panorámica de la capital de Irán.
Alojamiento.

12 abril: Teheran - Qom - Kashan – Isfahan.

Desayuno y salida hacia Isfahán. De camino pararemos en Qom, centro de peregrinación donde destaca el Mausoleo de Fátima. Seguiremos hacia Kashan, cuyo nombre significa literalmente "azulejo", y es la primera de las joyas del desierto central iraní. Aquí visitaremos el Jardín Bagh- e- Fin, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y cuyo diseño pertenece al reinado de Abbas I. En muchas ciudades de Irán casas de gran valor histórico, pero en Kashán muchas de estas pertenecieron a ricas familias del siglo XIX. Visitaremos la Casa de Borujerdi, propiedad de un rico mercader. Para finalizar visitaremos la madrasa Agha Bozorg.
Llegada a Isfahán. Alojamiento.



13 abril: Isfahan, visitas.

Desayuno. Hoy descubriremos los secretos de la mítica Isfahán. Visitaremos la gran Plaza de Naqshe Jahan, con su idílica arquitectura islámica de porcelana turquesa. Destaca también la Mezquita del Imam, una obra excepcional en la historia de la arquitectura mundial, solo comparable al Taj Mahal o a San Pedro del Vaticano. Visita también de la Mezquita Lotfollah y el Palacio Ali Qapu. Tarde libre en el Gran Bazar para comprar y para poder disfrutar del excelente ambiente de la ciudad. El río Zayandeh cruza la ciudad y a lo largo de su curso existen 10 puentes, algunos por los que circula el tráfico y otros, más antiguos, por los que solo personas. Visitaremos el Puente Si-o-se (de los 33 arcos) y el Puente Khaju, considerados uno de los más bellos del mundo. Alojamiento.

14 abril: Isfahan - Pasargada – Shiraz.

Desayuno y salida por carretera hacia Shiraz. En el camino a Shiraz, parada para visitar Pasargada, el emplazamiento donde Ciro El Grande erigió la capital del imperio y el mismo lugar en el que Astyage había vencido a la armada Meda. Esta batalla decisiva, marca el principio de los años de conquista y formación del imperio Aqueménida.
Llegada a Shiraz y visita de los Jardines de Eram donde se encuentra la tumba de Hafez: célebre poeta persa.
Alojamiento.

15 abril: Shiraz, visita de la ciudad, Persepolis y Naghshe Rostam.

Desayuno y visita de Shiraz, una ciudad con más de 4.000 años de historia. Ésta adquirió verdadero esplendor cuando los invasores árabes la convirtieron en capital de provincia en el año 693. Comenzaremos con la Mezquita Nasiralmolk, impresionante por sus múltiples vidrieras.

Seguimos con la fortaleza Karimkhani, que se asemeja a una fortaleza medieval, que fue construida como residencia de Karim Khan; con el Bazar Vakil.

Por la tarde, salimos de excursión a Persépolis, el más importante de los lugares arqueológicos de Irán, sobre todo por la naturaleza y talla de sus ruinas. Darío el Grande comienza su construcción en el 518 a. C., sin ningún papel administrativo en el imperio, la ciudad estará destinada únicamente a servir de cuadro a la festividad del Nuevo Año Iraní.



A continuación visita de Naghshe Rostam, situado a 4 Km de distancia al norte de Persépolis y lugar que Darío I y tres de sus sucesores eligieron como punto para ser enterrados.

Regreso a Shiraz y alojamiento.

16 abril: Vuelo Shiraz - ciudad de origen.

Traslado al aeropuerto para salir en vuelo de regreso, via Estambul.

Fin de nuestros servicios.



FICHA TECNICA:

Fechas de salida: Del 9 al 16 de abril de 2022

Duración: 8 días

Precio por persona: 1.574.-€ Precio por persona R.A: 1.480.-€

(Mínimo 6 personas / Máximo 20 personas)

Tasas aéreas aproximadas con Turkish Airlines: 279.-€ (a 26/11/21)

Suplementos por persona:

- Habitación Individual: 230.-€
- 3-5 personas: 270.-€

Precios válidos para la salida indicada



Puntos fuertes:

- Es un viaje al pasado, época de cuando las caravanas cruzaban por estas tierras recorriendo uno de los ramales de la Gran Ruta de la Seda.
- Destino con fecha de caducidad tal y como hoy en día se conoce.
- La legendaria amabilidad persa.
- Salida especial exclusiva de la Agencia con plazas aéreas garantizadas.

HORARIOS DE VUELOS PREVISTOS (SUJETOS A POSIBLES CAMBIOS):

Salidas y regreso Madrid y Barcelona

TK1860	9 Abril	Madrid	Estambul	1815 - 2330
TK1856	9 Abril	Barcelona	Estambul	1845 - 2320
				-
TK878	10 Abril	Estambul	Teheran	0130 - 0600
TK885	16 Abril	Shiraz	Estambul	0305 - 0540
				-
TK1857	16 Abril	Estambul	Madrid	0710 - 1030
TK1853	16 Abril	Estambul	Barcelona	0740 - 1015

Ciudad

Teheran

Isfahan

Shiraz

Alojamiento

Asareh

Piroozi

Karimkhan

INCLUYE:

- Vuelo internacionales con Turkish Airlines en clase turista especial.
- Alojamiento en hoteles 4* indicados o similares.
- Pensión completa: desayuno, almuerzo y cena.
- Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto.
- Traslado durante todo el recorrido en bus con aire acondicionado.
- Excursiones descritas con entradas.
- Guía local de habla hispana.
- Guía-acompañante de la Agencia a partir de 10 personas.
- Seguro de viaje.

NO INCLUYE:

- Tasas aéreas con Turkish Airlines aprox. 279€ (a 26/11/21). Estas tasas corresponden a impuestos gubernamentales, tasas de seguridad, etc. No podemos conocer el importe hasta el día que emitimos el billete.
- Visado, pago a la llegada (aprox. 90€)
- Servicio de maleteros en los hoteles.
- Propinas, extras en los hoteles, como bebidas, lavandería etc.
- Ningún otro concepto no especificado en el apartado anterior.

CONDICIONES RESERVA ANTICIPADA:

La reserva y el pago de la inscripción/anticipo se realizarán al menos 60 días antes de la fecha de salida (excepto el pago del resto que se realizará como máximo 20 días antes de la salida y las tasas aéreas que se abonarán a la emisión de los billetes).

FORMA DE RESERVA Y DE PAGO:

La reserva deberá ser realizada en nuestras oficinas, personalmente o por teléfono. Las reservas realizadas por Correo Electrónico (Email) tendrán que ser confirmadas posteriormente por nuestra oficina. Una vez realizada y confirmada la reserva se entregará como anticipo la cantidad del 40% del importe total. El resto deberá hacerse al menos veinte días antes de la salida. El pago podrá realizarse en efectivo, giro postal, transferencia o tarjeta de crédito. En el caso de giro postal, remitirlo a la dirección de la Agencia, expresando claramente los datos personales y viaje y fecha seleccionados.

Si desea pagar el viaje mediante transferencia, los datos son:

Titular: Viajes Alventus S.L.

Entidad: LA CAIXA

Cuenta corriente: ES65 2100 8436 49 2200712883

Es importante que como concepto se exprese el viaje y fecha en la que viaja, anotando claramente su nombre y apellidos. En caso de transferencia o giro postal es preceptivo el envío por e-mail (imagen escaneada) del justificante.

NOTAS:

Imprescindible a la hora de reservar.

Enviar por mail pasaporte escaneado o llevar pasaporte a la agencia. Muchas compañías de transporte, de seguros, etc., requieren estos datos a la hora de la reserva, por lo que hasta que no se los facilitemos: no podemos garantizar que las reservas necesarias para su viaje se confirmen.

Documentación.

Pasaporte en vigor con una validez mínima de 6 meses a la entrada al país.

Obtención del visado:

En el momento de hacer la reserva necesitamos que se nos facilite copia escaneada de la hoja donde figuran los datos del pasaporte.

A continuación es necesario rellenar un impreso que se facilitará en el momento de la reserva y enviarlo relleno junto con el pasaporte original y dos fotos iguales tamaño carnet a la agencia donde se realiza la reserva. Como mínimo necesitamos 20 días para la tramitación.

El pasaporte tiene que tener al menos tres páginas libres contiguas en blanco para el visado y no tener sellos de entrada o salida de Israel.

Nota: para las mujeres no es necesario hacerse las fotos con velo o pañuelo en la cabeza pero tampoco en tirantes.

Notas generales.

- Las visitas en Shiraz e Isfahán se podrán intercalar en los días de estancia, ello dependerá del horario de llegada la primera noche, festividades locales, etc.

- El itinerario puede variar en función de los días de apertura de los museos, jardines y bazares.

Compartir habitación.

En nuestras salidas propias en grupo damos la posibilidad a un pasajero/a que viaja solo/a a compartir habitación evitando así el desembolso del suplemento de habitación individual. Desde la Agencia garantizamos que se le respetará el precio en habitación doble y le asignaremos un compañero/a de habitación.

Aquellos pasajeros que quieran viajar en habitación individual tendrán la posibilidad de solicitarla asumiendo dicho suplemento.

Itinerario resumido:

9 abril: Vuelo ciudad de origen - Teheran

10 abril: Llegada a Teheran, visitas

11 abril: Teheran, visitas

12 abril: Teheran - Qom - Kashan - Isfahan

13 abril: Isfahan, visitas

14 abril: Isfahan - Pasargada - Shiraz

15 abril: Shiraz, visita de la ciudad, Persepolis y Naghshe Rostam

16 abril: Vuelo Shiraz - ciudad de origen

SEGUROS:

- Seguro básico incluido en el viaje. Recomendamos encarecidamente contratar un seguro opcional con una cobertura mayor: Seguro Opcional Recomendado. Consúltanos precios y coberturas tanto del básico como de los opcionales.

Todos los datos e informaciones contenidas en la Ficha Técnica del Viaje están sujetos a las Condiciones Generales publicadas en la página Web correspondiente.

Tanto los detalles del Itinerario como todas las informaciones contenidas en esta ficha técnica se elaboran con muchísima antelación, en base a precios e informaciones orientativos que ayuden al cliente a conocer los principales detalles del viaje que desea elegir, por lo que deben tomarse única y exclusivamente a título informativo como una base a lo programado, estando sujetas a posibles variaciones. Al contratar el viaje el cliente debe informarse de las reservas y precios concretos, así como el Itinerario definitivo confirmados, y antes de viajar firmar con la agencia el contrato de viaje combinado correspondiente.

LG 26-11-2021

CANCELACIONES Y FORMAS DE PAGO ESPECIALES:

La Agencia Organizadora informa al cliente antes de la inscripción que la oferta de éste Viaje ha sido contratada con los proveedores aceptando expresamente unas condiciones especiales que se trasladan al cliente para su aceptación expresa.

El cual acepta al inscribirse dichas Condiciones Especiales de Contratación y Anulación de éste Viaje...

Y que básicamente son las siguientes:

1. En el momento de inscripción se realizará un pago del 40%.
2. El resto deberá ser pagado 25 días antes de la salida.
3. Si el cliente cancelase una vez confirmada la salida del viaje existen los siguientes gastos especiales:
 - Dentro de los 25 días anteriores a la salida del viaje 100% del importe total del viaje.
 - Antes de los 26 días a la salida del viaje, los gastos marcados en la ley de viaje combinado apartado 8. (Desistimiento del consumidor).
4. Estos gastos corresponden a lo que la agencia organizadora tiene que hacer frente por los compromisos adquiridos en éste viaje y que favorecen la singularidad del mismo.
5. Asimismo el cliente reconoce que ha sido informado sobre la posibilidad de contratar diferentes seguros de viaje y cancelación complementarios al Seguro Básico incluido en el precio del viaje.

Habiendo recibido la información precontractual recogida en la presente ficha técnica, la he revisado y la entiendo y acepto sin reservas, a 09 de Febrero de 2022

Nombre y apellidos

DNI

Firma

INFORMACIÓN Y RESERVA:



www.alventus.com
alventus@alventus.com
Teléfono 954 210 062



www.aluz.com
reservas@aluz.com
Teléfono 901 250 260
(precio llamada local)

NUESTRO GRUPO

